

第1回避難訓練 (5/6)

家庭科室から出火という想定で避難訓練を実施しました。第1回目の訓練は避難経路と第1次避難場所の確認がめあてです。どの子どもも真剣な態度で訓練に臨んでいました。



〈今回避難訓練デビューの1年生〉



〈先生の先導でみんな一斉に避難〉



〈避難の仕方の振り返り(-_-;)〉

訓練後、1年生3人にインタビューしてみました。どんなことをお勉強したのかな？

- うめつ えいいち さん
「どこがかじになったのか、ほうそうをよくききます。」
- きくち みお さん
「ランドセルをもったりくつをはきかえたりしないで、すぐになげます。」
- あべ しゅうや さん
「ぼうしをかがってにげます。けむりをすわないようにハンカチをくちにあてます。」

鼓笛練習~仕上がってきました!

鼓笛パレード本番までラスト1日となりました。パート練習から始まり、今日は全体練習に励む学年の子ども達。やる気に満ち溢れております(^-^)



一輪車の寄贈式 (5/9)

この度、庭塚地区区長会様より一輪車20台を寄贈していただきました。子ども達が思い切り使えるようにと、なんと20台すべてチューブレス・ノーパンクタイヤ!ご配慮いただき心から感謝です。

9日(月)に会長の齋藤周夫様と副会長の阿部良重様、目黒隆三様にご出席いただき寄贈式を行いました。子ども達の体力・運動能力の向上に大いに活用させていただきます。ありがとうございました。

